

Realizan saqueo en la Autopista del Sol

ALFONSO JUÁREZ

ACAPULCO.- Estudiantes de la Normal Rural de Ayotzinapa saquearon unidades que transportaban productos de las marcas Sabritas y Marinela en la Autopista del Sol.

Según reportes de la Policía Federal, a las 12:45 horas dos autobuses, uno de la empresa Estrella de Oro y otro de Costaline, arribaron al kilómetro 267 de la vía federal, al punto conocido como Piedras Prietas, a la salida del municipio de Chilpancingo.

En el lugar, unos 60 estudiantes bloquearon un carril en dirección a la capital de Guerre-

ro, pidieron cooperación a los conductores y luego saquearon al menos 5 unidades que transportaban productos de las marcas Sabritas y Marinela.

Distribuyeron los productos entre automovilistas y pasajeros de autobuses.

A las 14:16 horas, los normalistas se retiraron del lugar y se llevaron a algunas de las unidades saqueadas.

En redes sociales se reportó además la toma de la caseta de Palo Blanco el viernes pasado por parte de integrantes de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG).



Normalistas de Ayotzinapa realizaron una nueva protesta en la Autopista del Sol.

